

HOMENAJE AL DIRECTOR DEL MUSEO NACIONAL DE ARTE MODERNO

EN la noche del domingo 14 de julio se celebró el anunciado homenaje en honor del Director del Museo Nacional de Arte Moderno, D. Eduardo Lloset y Marañón, por sus innumerables aciertos en la dirección de dicho Centro y el éxito personal que ha alcanzado últimamente con la organización de la espléndida exposición de Retratos Ejemplares de los siglos XVIII y XIX en conmemoración del bicentenario de Goya.

Ocuparon la presidencia en torno al homenajeado S. A. el Infante D. José Eugenio de Baviera; el Director general de Bellas Artes, Marqués de Lozoya; D. José María Alfaro, Vicepresidente de las Cortes Españolas y Presidente de la Asociación de la Prensa; D. Agustín Figueroa, en representación del Conde de Romanones, Presidente de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando; Pilar Primo de Rivera; D. Francisco Javier Sánchez Cantón, Subdirector del Museo del Prado; el Conde de Polentinos, en representación de la Sociedad Española de Amigos del Arte; D. Mariano Rodríguez de Rivas, Director del Museo Romántico; D. Eduardo Marquina, por la Sociedad de Autores; D. Luis Gil Fillol, Vicepresidente del Patronato del Museo de Arte Moderno; D. Joaquín So-

rolla, Director del Museo Sorolla; Sr. Romero de Torres, Director del Museo de Córdoba; D. Julián Pemartín, Director del Instituto Nacional del Libro; D. Adriano del Valle, Director de *Primer Plano*; D. José Camón Aznar, Catedrático de Historia del Arte de la Universidad Central; D. Manuel Halcón, D. Manuel Augusto García Viñolas, D. Eusebio Oliver, y los académicos doña Mercedes Gai-brois de Ballesteros, D. Gregorio Marañón, Marqués de Moret, Conde de Casal, y las señoras de Lloset y Figueroa.

Don Adriano del Valle, Secretario de la Comisión organizadora del homenaje, leyó las numerosas adhesiones recibidas.

Don Manuel Augusto García Viñolas ofreció el acto con bellísimas palabras, y sucesivamente se expresaron en forma muy brillante D. Manuel Halcón, D. Eugenio Montes, D. José María Alfaro y el Marqués de Lozoya, que llevaba la representación del Ministro de Educación Nacional, y que hizo presente la complacencia del Ministerio de Educación y de la Dirección General de Bellas Artes por los aciertos obtenidos en su gestión al frente del Museo por don Eduardo Lloset y Marañón.

El homenajeado agradeció muy expresivamente el homenaje que se le dedicaba, dedicando grandes elogios al Ministro de Educación Nacional por la magnífica política de Museos que ha logrado inspirar y regir, haciendo votos por que esta política tuviese en un próximo futuro su natural consecuencia en una política que intensificase la protección oficial a los artistas españoles que han de contribuir al enriquecimiento de los Museos de mañana.

Al acto asistieron más de trescientas personas.